

AGAPLESION MARKUS DIAKONIE: Weitere positive COVID-19 Testergebnisse in den Einrichtungen AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS und AGAPLESION HAUS SAALBURG

Aktualisierung der Pressemitteilung vom 30. Oktober 2020 + 05.November 2020 + 06 November

Frankfurt, 12. November 2020 (Stand 9 Uhr) -

Im AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS fand am 2.November 2020 eine PCR-Massen-Testung aller Bewohnerinnen und Bewohner sowie aller Mitarbeitenden statt. Insgesamt wurden 140 Personen abgestrichen. Seit heute liegen alle Test-Ergebnisse vor. Darunter sind 22 positive PCR-Testungen bei Mitarbeitenden und 28 positive PCR-Testungen bei Bewohnerinnen und Bewohnern sowie 53 negativ-Testungen bei Mitarbeitenden und 37 negativ-Testungen bei Bewohnerinnen und Bewohner. Gleichzeitig sind davon drei Mitarbeitende bereits wieder genesen und wurden vom Gesundheitsamt aus der Quarantäne entlassen. Aktuell werden im AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS insgesamt 65 Bewohner*innen versorgt. Für Donnerstag, 12.11.2020, ist im Auftrag des Gesundheitsamtes eine Kontroll-Testung aller Bewohner und Mitarbeitenden vorgesehen. Dies erfolgt turnusmäßig 10-12 Tage nach der ersten PCR-Testung. Damit sollen bereits Genesene aus der Quarantäne entlassen werden können und noch Infizierte diagnostiziert werden. Die Krankheitsverläufe sind aktuell bei allen Betroffenen als mild zu bezeichnen.

Im AGAPLESION HAUS SAALBURG ist im Auftrag des Gesundheitsamtes am Montag, den 09.11.2020, eine Testung aller 68 Bewohnerinnen und Bewohner sowie 75 Mitarbeitende durch das spezielle Test-Team des DRK durchgeführt worden. Bisher liegen 13 positive PCR-Testergebnisse von Bewohnerinnen und Bewohnern und fünf positive PCR-Testergebnisse bei Mitarbeitenden vor. Bei 40 Tests stehen die Ergebnisse noch aus, alle anderen Ergebnisse sind negativ. Bei zwei betroffenen Bewohnern erfolgten Krankenhauseinweisungen in der vergangenen Woche durch die Hausärzte. Bei allen anderen Betroffenen sind die Krankheitsverläufe auch hier als mild zu bezeichnen.

Die Einrichtungsleitungen beider Häuser stehen im engen Austausch mit dem Gesundheitsamt sowie den Angehörigen zur Abstimmung des weiteren Vorgehens. Die Versorgung und Betreuung der Bewohnerinnen und Bewohner ist weiterhin durch die jeweiligen Pflege- und Betreuungsteams sichergestellt. Durch die Teststrategie konnten zeitnah die erforderlichen Hygienemaßnahmen veranlasst werden, um eine Weiterverbreitung der Infektion zu verhindern. In beiden Häusern wurde mit dem ersten Verdachtsfall augenblicklich ein Besuchsstopp veranlasst, auch um im weiteren Verlauf Transparenz über das Infektionsgeschehen zu erhalten.



AGAPLESION MARKUS DIAKONIE wird über die weitere Entwicklung berichten.

Weitere Informationen finden Sie auch im Internet unter www.markusdiakonie.de oder auf Facebook mit dem #AgaplesionMarkusDiakonie

Die **AGAPLESION MARKUS DIAKONIE** steht in der Tradition der AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN mit ihren über 135-jährigen Erfahrungen in der medizinischen Versorgung, Kranken- und Altenpflege. Als der kompetente Ansprechpartner für WOHNEN & PFLEGEN in Frankfurt am Main bieten wir ein differenziertes Angebot für Senioren von der vollstationären Pflege über die Tagespflege bis hin zu Serviceleistungen im Bereich des Betreuten WOHNENS.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.250 Betten, 40 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.500 Pflegeplätzen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 16 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,5 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Kontakt

AGAPLESION MARKUS DIAKONIE gemeinnützige GmbH

Usinger Strasse 9, 60389 Frankfurt am Main Paulina Luft, Referentin der Geschäftsführung T (069) 46 08 – 572, F (069) 46 08 – 578 presse@markusdiakonie.de, www.markusdiakonie.de